

教育委員会だより

NHK SKATEBOARD SKOOL in 上ノ国

6月23日(日)に上ノ国町スポーツセンター横で、上ノ国町教育委員会とNHK函館放送局が主催する「NHK SKATEBOARD SKOOL in 上ノ国町」が開催されました。

町内外の幼児から高校生33名が参加し、プロスケートボーダーの石川祐作氏や函館アーバンスポーツ協会の方々が講師を務め、基礎の乗り方やトリックを丁寧に指導していただきました。参加者は、本格的なパフォーマンスを目の当たりにし、会場から大きな歓声が上ががり、大いに盛り上がりました。



参加した子どもたちからは「楽しかった、スケボーを買いたい」といった声が出るなど、スケートボードの魅力が伝わる良いイベントになりました。

第31回コシヤマイン 慰霊祭が開催されました

7月6日(土)、勝山館において第31回コシヤマイン慰霊祭が開催されました。この慰霊祭は、1457年のコシヤマインの戦いで失われた多くの命(アイヌだけではなく和人も含めて)を弔い、平和で公平な社会実現への祈りを込めて行うものです。



「アイヌアートプロジェクト」による踊り

慰霊祭では、「カムイノミ」(神々への祈り)と「イチャルパ」(先祖供養)というアイヌの慰霊儀式が執り行われ、たくさんの方々が訪れました。儀式終了後にはアイヌに古くから伝わる踊りを参加者で輪になって踊りました。夜には、天の川プラザで交流会が開催され、約70名が参加しました。

出演者として慰霊祭実行委員会代表の結城幸司氏が主宰するアイヌの若者による創作集団「アイヌアートプロジェクト」やオーストラリアから参加した環境活動家の「アンニヤ・ライト一家」、地元から上ノ国昔踊り保存会などが出演し、それぞれの歌や踊りで文化交流をする姿が見られました。



オーストラリアの環境活動家「アンニヤ・ライト一家」

第69回檜山女性大会

7月14日(日)に上ノ国町で第69回檜山女性大会が開催されました。

現在、4町(上ノ国町、乙部町、今金町、奥尻町)で構成されている檜山女性団体連絡協議会は、令和6年度をもって解散することとなり、今大会が最後となりました。

午前中には、研修視察として上ノ国ワイナリーで工場見学やワインを試飲し、午後からは、各町で準備してきた出し物を発表する芸能発表会が行われ会場は大いに賑わい、最後にふさわしい大会となりました。今後は各町での活動となりますが、皆様の活躍を期待したいと思います。



上ノ国町の芸能発表

ステップダンスディスコ天河 会員募集

ステップダンスディスコ天河では、会員を募集しています。代表の伊藤悦子さんは、「リズムにのってダンスをしていると、気持ちもついてきた」と話していました。ダンス初心者の方でも丁寧に指導しますとのことなので、興味のある方の見学とご連絡をお待ちしています。



みんなてレッツダンシング

実施日時
水曜 19時～21時
4月～10月は新村交流館
11月～3月はジョイ・じよぐら
金曜 13時半～15時半
スポーツセンター

問い合わせ先
ステップダンスディスコ天河
代表 伊藤悦子
☎090-7656-9404

